令和 4 年度 衛生委員会事業報告

衛生委員会を発足し2年目となり、今年度も精力的に活動を行いました。主な活動を列記します。

1, 派遣先の巡回(9回14箇所)

派遣会員の就業現場を訪問し、作業内容と作業環境の確認と会員及び派遣先との意見交換を行いました。現場を見てもらうことにより、会員は励みになり、派遣先も安心して仕事を任せることが出来ると大変好評でした。事前の事故防止にいくつか気付いて点もあり、派遣先に申し入れも行いました。

2, 転倒予防講座の開催(14名参加)

県理学療法士会の協力のもと、転倒予防講座を実施しました。バランス感覚のチェックや気を付けること、予防体操などを行いました。来年度も引き続きやっていきたいと思います。

3、産業医によるメンタルヘルス講話

昨年度実施した派遣会員の健康意識に対する健康調査をもとに、ストレスを感じている会員への面談、産業医から「上手なストレスとの付き合い方」について講話をしてもらい、意見交換を実施しました。ストレス解消法など聞けて大変好評でした。また、感染症対策についても講話をいただき大変参考になりました。

4, 事務所に定期的巡回の実施

衛生管理者による事務所巡回を定期的に行い、整理・整頓・清掃を呼びかけ、きれいな状態維持に 努めました。職員にも整理整頓の意識を浸透させ今後も5S運動(整理・整頓・清掃・躾・清潔)を 継続していきます。

5、職員のストレスチェック実施と健診結果の医師による意見聴取の実施

安衛法に規定されている全職員のストレスチェックと健診結果の一定以上の判定の職員に対し、医師からの意見徴収を行い、事業所責任における健康管理を行いました。

6、職員、朝礼時ラジオ体操の実施と柏崎市健康プロジェクトに参加

毎朝、朝礼時ラジオ体操を実施しております。柏崎市が認定する「かしわざき健康サポートカンパニー」に登録され、事業所対抗ウオーキング競争にもチームで参加し、運動習慣のきっかけ作りに努め事業所一体で健康作りに取り組みました。

7、職員ノー残業、有給休暇の計画的取得の実施

残業は全職員ほぼゼロ、有給休暇の計画的取得も促し、全職員良好に進められております。

衛生委員会が立ち上がったことにより、健康と安全への意識は格段と上がっております。今後も情報収集と情報発信を行い、健康で事故の無い環境作りに活動して行きたいと思っております。